
Subject: Swiss Lace unter verschiedenen Lichtbedingungen
Posted by TTTKKK on Tue, 25 Feb 2014 13:24:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

seit kurzem trage ich ein full swiss lace Haarteil. Meine anfängliche Euphorie über die
Natürlichkeit der neuen Haare war groß. Die letzten Tage macht sich bei mir aber mehr und
mehr Ernüchterung breit. Ich musste feststellen, dass es Lichtbedingungen gibt die mein
System, am Haaransatz, entlarven.
Als ich jüngst in den Rückspiegel meines Autos sah, bekam ich einen leichten Schock,
irgendwie sah der Ansatz in diesem Licht strohig, gelblich aus, die gebleichten Knoten, waren in
diesem Licht aufeinmal sichtbar, wo sie doch unsichtbar sein sollten. Bisher hatte ich den Ansatz
als super natürlich empfunden, keine Gitterstrucktur war erkennbar, 100 % natürliches
Aussehen. Meine Frage dazu ist: Stimmt etwas mit meinem Haarsystem nicht, oder sind das ganz
normale Unzulänglichkeiten mit denen man auskommen muss bei Haarersatz?
Das Haarsystem ist im Ansatz übrigends super verklebt, daran liegt es wohl eher nicht.

Subject: INFO: Swiss Lace unter verschiedenen Lichtbedingungen
Posted by Tolle-und-Locke on Tue, 25 Feb 2014 15:57:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TTTKKK schrieb am Tue, 25 February 2014 14:24
Ich musste feststellen, dass es Lichtbedingungen gibt die mein System, am Haaransatz,
entlarven.
Als ich jüngst in den Rückspiegel meines Autos sah, bekam ich einen leichten Schock,
irgendwie sah der Ansatz in diesem Licht strohig, gelblich aus, die gebleichten Knoten, waren in
diesem Licht aufeinmal sichtbar, wo sie doch unsichtbar sein sollten. Bisher hatte ich den Ansatz
als super natürlich empfunden, keine Gitterstrucktur war erkennbar, 100 % natürliches
Aussehen. Meine Frage dazu ist: Stimmt etwas mit meinem Haarsystem nicht, oder sind das ganz
normale Unzulänglichkeiten mit denen man auskommen muss bei Haarersatz?

Ohne exakt das gesehen zu haben, was Du gesehen hast, kann Deine Frage nicht bestmöglich
gewissenhaft beantwortet werden. Aber es klingt ganz danach, dass Du Dir schon eine eigene
Antwort gegeben hast, nämlich "... oder sind das ganz normale Unzulänglichkeiten mit denen
man auskommen muss bei Haarersatz?"

Lichtverhältnisse können von jetzt auf gleich z.B. einen Haaransatz von "unglaublich
unsichtbar" zu "so la la" ändern. Aber 99% der Zeit gilt "unglaublich unsichtbar", daher nicht
unnötig wahnsinnig machen. Andernfalls bei der nächsten Bestellung das feinste Netz aller
Zeiten wählen: Ultra Lace. Allerdings schützt dass auch vor ungünstige Lichtverhältnisse
nicht ;)

Ein Material, das vorhanden ist, kann niemals wirklich unsichtbar sein, sondern lediglich so gut
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wie, indem es so dünn und fein wie möglich ist. Und das gleiche gilt für gebleichte
Haarknoten. Die können niemals wirklich unsichtbar sein, sondern lediglich hell, sprich blond, so
dass der Kontrast zur Kopfhautfärbung so gering wie möglich ist und damit die gewünschte
optische Illusion der "So gut wie"-Unsichtbarkeit erreicht wird.

Und jetzt bitte nicht die Worte auf die Goldwaage legen, denn wenn es danach geht, ist nichts auf
der Welt mehr möglich und wir brauchen alle morgen nicht mehr aufzustehen ;)

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team
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